

Pressemitteilung des Landratsamtes Ludwigsburg vom 18.07.2011

Quelle:

http://www.landkreis-ludwigsburg.de/no_cache/deutsch/buerger-info/aktuelles/presse/pressemitteilungen/pressemitteilung/pressedetails/1862/5f3d5ba67b/

Pressemitteilung

Windrad Ingersheim:

Landrat Dr. Haas weist Vorwürfe der Bürgerinitiative zurück -

"Es ist nun Aufgabe der Justiz, die Rechtmäßigkeit der Genehmigung zu überprüfen"

Mit Nachdruck weist Landrat Dr. Rainer Haas die Vorwürfe zurück, die die Bürgerinitiative "Gegenwind Husarenhof" im Zusammenhang mit dem Genehmigungsverfahren für die Windkraftanlage bei Ingersheim erhebt. "Wir als Landratsamt haben unsere Hausaufgaben gemacht und das Projekt so sorgfältig wie nur möglich geprüft. In einem Staat mit Gewaltenteilung wie dem unserigen ist es nun die Aufgabe der Justiz, die Rechtmäßigkeit der Genehmigung zu überprüfen", stellt der Chef der Kreisverwaltung klar. Das Recht der von einer Behördenentscheidung Betroffenen, diese von den Verwaltungsgerichten überprüfen zu lassen, dürfe deshalb auch durch eine Petition weder verzögert noch außer Kraft gesetzt werden. Dies gelte für die Antragsteller und Antragsgegner gleichermaßen. Nur dies und nicht mehr habe er im Zusammenhang mit der Petition der Bürgerinitiative aus gegebenem Anlass deutlich gemacht, so Landrat Haas. Derzeit prüfe das Landratsamt den von der Energiegenossenschaft Ingersheim und Umgebung e. G. gestellten Antrag auf Sofortvollzug der bereits erteilten Genehmigung. "Diese Prüfung erfolgt genau so objektiv und sorgfältig wie die vorangegangene Genehmigung des Vorhabens", versichert der Landrat.